
 

 

 

 

22. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 15.05.2019, 18 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  2x Vorstand, Sprecherin für Hochschule & Studium, Sprecher für studentisches 

Leben, Sprecher für Finanzen, Sprecher für Kommunikation 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat 

Abwesend: 

Sprecherin für politische Bildung (e.) 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 

Kann das Protokoll Nr. 21 mit den genannten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Berichte 
StuRa Sitzung:  

Näheres siehe Protokoll vom 14.05.19 

Es soll eine VV stattfinden. Dafür gibt es folgende Terminvorschläge: DI 25.06. um 13 Uhr oder Mo 

24.06. 13 Uhr. Thema wird die anstehende Wahl sein für StuRa, EXE und Senatsausschüsse.  

 

AK Lehramt Positionspapier:  

Der Sprecher für Kommunikation hat das Positionspapier an die Mitglieder der EXE versendet, damit 

sie dieses vorab lesen. Es folgt eine kurze Zusammenfassung durch den Sprecher.  Die EXE geht 

einzelne Punkte und diskutiert diese. Weisung: Der Sprecher für Kommunikation darf nach seinem 

Ermessen auf der LAK die Position der EXE der PH Freiburg vertreten.  

 

 



 

 

Datenschutz: 

Mailversenden: Datenschutzrechtlich müssen Empfänger*Innen in den Bcc gesetzt werden, wenn 

Mails an Einzelpersonen statt an Verteiler versendet werden.  

Nutzungskonzept Instagram: Das Nutzungskonzept von Facebook kann auch für Instagram genutzt 

werden. Der Sprecher für Kommunikation kümmert sich darum.  

 

GO Antrag auf Pause. 

Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 2 

 

Rechner Bestellung:  

Der Sprecher für studentisches Leben liest die E-Mail vom ZIK vor. Es wird ein neuer PC geliefert.  

 

GO Antrag auf Pause. 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 

 

Kommunalroast:  

Es waren laut BZ 600 Menschen anwesend. Es gibt einen Livemitschnitt von Uni Cross.  

 

TOP ISP-Regelung Colmar 

Der Sprecher für Finanzen erläutert die Problematik einer Studierenden, welche an einer ISP Schule 

in Colmar arbeitet. Da die VS die Fahrtkosten außerhalb des RVF Bereichs durch Zuschüsse 

unterstützt, sollte das Thema in der EXE diskutiert werden.  

Von Seiten der PH wird empfohlen, für die Zeit des ISP nach Colmar zu ziehen, da es dann eine 

Erasmusunterstützung gibt. Der Sprecher für Finanzen wünscht sich eine überarbeitete und 

einheitliche Regelung, da es einige Komplikationen mit den Studierenden gab. Die EXE versucht eine 

Regelung für die Zukunft zu finden.  

Vorschlag: Studierende, die in Colmar wohnen und einen Erasmus-Zuschuss erhalten, können die 

Fahrtkosten zur ISP Schule in Colmar nicht zur Erstattung beantragen. Sie können jedoch die 

Fahrtkosten von ihrem Zuhause in Colmar, oder ihrer ISP Schule in Colmar zur PH oder zur 

Tagesfachpraktikumsschule zur Erstattung beantragen. Ansonsten gelten die normalen ISP-

Fahrtkostenbeantragungsrichtlinien. 

Wer ist dafür den Vorschlag des Spr. für Finanzen anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

 

Nächste Woche besprechen wir die fertige Variante.  



 

 

 

TOP Anträge 
 

Trashfilmabend im KuCa: 

Dieser soll am Sa 09.11. veranstaltet werden. Info an den Veranstalter durch das Sekretariat: Wenn 

die Veranstaltung öffentlich sein soll, dann muss eine Lizenz besorgt werden.  

 

Geldbeutel:  

Wir brauchen vier größere Geldaufbewahrungstaschen. Es liegt ein Antrag in Höhe von 30,- Euro vor.  

Wer ist dafür den Antrag so anzunehmen? 

Abstimmung: einstimmig dafür. 

 

Sommerfest PH:  

Der Vorstand würde gerne eine Spülmaschine für das Sommerfest in Höhe von 210,- leihen.  

Wer ist dafür den Antrag so anzunehmen?  

Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 5 | Enthaltungen: 1 

Der Vorstand wird nochmal versuchen die dafür verantwortliche Person zu kontaktieren. Falls dies 

nicht erfolgreich ist, wird der Antrag wieder gestellt.  

 

Eine stimmberechtigte Person verlässt die Sitzung. 

 

TOP VS Website 

Es gibt eine Regelung, dass Webseiten verschlüsselt werden müssen. Da unsere Website Version 6.x 

ist, ist sie relativ veraltet und sollte entweder erneuert oder komplett neu aufgebaut werden. Die EXE 

diskutiert, welche Möglichkeiten wir haben. Der Sprecher für Kommunikation sollte drei Angebote 

einholen, damit wir diese dem StuRa vorlegen können.  

 

TOP Mails: 
DEMONSTRATION UND KUNDGEBUNG AM 19.MAI: Ein Europa für Alle - Freiburg 

Wer ist dafür, die Demo auf unseren Netzwerken zu veröffentlichen? 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Der Spr. für Kommunikation kümmert sich darum.  

 

 



 

 

TOP Sonstiges 
CSD Lautsprecherwagen:  

Das Kulturreferat möchte mit einem solchen Wagen am CSD teilnehmen. Es würde sich um Kosten in 

Höhe von ca. 1000€ handeln. Das Kulturreferat kümmert sich um ein Konzept.  

Das Wetter:  

Es soll unbedingt über die Wahl und die VV berichtet werden. Zusatz: Am 29.06. findet „Freiburg 

stimmt ein“ statt, im Eschholzpark organisiert von der IG Subkultur.  

 

Die Sitzungsleitung beendet die Sitzung um 20:35 Uhr  


